



## Communiqué

Pour diffusion immédiate s.v.p.

### **Treizième année pour l'École d'Arts La Rallonge!!!**

*Amos, 03 septembre 2014.* L'École d'Arts la Rallonge lance la programmation de sa 13<sup>e</sup> année d'existence.

Elle offrira ses cours de théâtre régulier pour les élèves de la 2<sup>e</sup> année du primaire jusqu'à la dernière année du secondaire. Il y aura également un cours spécial pour les élèves avancés : la commedia dell'arte. Une dizaine d'élèves ayant cumulés plusieurs années de formation en théâtre pourront s'initier à cette forme de spectacle qui a été créé au 15<sup>e</sup> siècle en Italie. Basé sur l'improvisation, le jeu masqué et le jeu physique, les élèves apprendront de nouvelles techniques d'interprétation et pousseront leur talent dans plusieurs directions. Ils pourront ainsi consolider leur acquis, explorer leur créativité et développer leur potentiel en repoussant leurs limites.

Les professeurs Bruno Turcotte et Véronique Filion seront à la barre des 4 classes et s'occuperont également du spectacle annuel. Ils invitent donc les anciens élèves à poursuivre leur apprentissage et les nouveaux à s'initier au théâtre. Pour se faire, les inscriptions se feront lors des journées portes ouvertes les 8 et 9 septembre 2014 au bureau (41, 4<sup>e</sup> avenue ouest), de 16h30 à 19h30.

Pour les détails quand aux horaires et tarifs, appelez à l'École d'Arts la Rallonge au 819-732-4843, visitez le site web [www.larallonge.com](http://www.larallonge.com) ou allez sur notre page Facebook

Le théâtre, c'est pour tous. Faites vite : le plaisir est illimité mais les places sont limitées!

- 30 -

Source : Véronique Filion, directrice  
[info@larallonge.com](mailto:info@larallonge.com)  
819-732-4843